
高雄醫學大學醫藥暨應用化學系系友會 

第六次會員大會會議紀錄 

 

時  間：民國九十七年十月五日（星期日）下午 2時 30分 

地  點：第一教學大樓 N217 

出席人：詳如簽名 

來  賓：詳如簽名                         紀錄：王睿澤、陳宥任/柳秀票 

 

一、 師長致詞暨來賓介紹（略） 

二、 舊會長致詞 （略） 

         1、97 年度任內活動：97、03、01、生涯規劃暨就業輔導 

                               97、04、30、系自評會 

            2、財務報告（如附件 1）。 

三、 新舊會長交接（贈送紀念品） 

四、 新會長致詞 

各位學姊學長大家好： 

    首先感謝各位在百忙之中撥空出席母校校慶及系友會年會，共同見證母校的

演繹與本系的進步。更感謝各位先進不棄小弟之無能，舉薦小弟為第六屆系友會

會長，讓在下能在接下來一年內為各位服務，不勝感激。 

    誠如各位所知，若沒有初代系主任曾誠齊系主任一直到現在陳義龍系主任所

帶領的所有老師們的奉獻與付出，我們今天要一起聚在這個地方開會的機會就是

接近、幾乎等於零。所以，是不是先讓我們一起以最熱烈的掌聲感謝所有在任或

已離職的老師們。接下來，想邀請各位與我們一起感謝一位不凡但選擇站在幕後

為高醫化學系奉獻的人。此人從 1991年高醫化學系草創時便一直為所有師生做

著各項幕後準備工作，更於 5年前系友會成立後便擔任著連絡、籌備事宜等各項

工作，常聽人家說校長兼打鐘，就我所知，此人幾乎攮括所有的工作，就請各位

一起用最熱烈的掌聲來感謝柳秀票柳學姊。 

    身為第六屆系友會會長，小弟想把自己定位在承先啟後的位置。傳承前五屆

歷任會長的付出，致力於系友會組織的健全發展；墊立實質功能，以致日後系友

會能為各位系友及準系友(即在校生)提供更具功能性的服務。關於組織健全方

面，由於目前失聯系友人數不少，因此，今年的組織模式目標將放在加強聯繫方

面；而功能性方面，則將強調在提供系友聯誼管道、產業交流平台及畢業生與在



校生的交流介面的建立。這些議題，希望待會兒可以排入臨時動議裡面討論。 

    最後，希望今日與會的各位學姊學長可以撥個電話或發個 E-MAIL給您所認

識但今日未與會的系友們，讓他們能夠知道我們今天開會的內容以及學校校友會

的現況，並邀請他們常回娘家看看(有空常回來、沒空也要撥空回來)。祝大家身

體健康、事業興盛。謝謝。 

五、 頒發顧問證書 

         歷屆卸任會長 

六、 提案討論 

    案由：1、區聯絡人及各組幹部，人事變動，內部制度建立事宜（如附件 2）。 

           2、明年 20 周年系慶事宜。 

           3、學術、產業單位校友聯絡網建立（如附件 3）。 

           4、系友職涯經驗分享，對在校生的期許與意見，是否以分組進行聯 

              誼或溝通輔導。 

           5、就業訊息提供事宜。 

           6、贊助每年晚宴辦桌、特別演講等經費事宜。 

           7、系友會舉辦聯誼親子活動事宜。 

           8、募款事宜。 

    決議： ＊發行電子刊物： 

            （1）畢業生較多的公司 如：國際聚合股份有限公司。  

                 其內容為對公司作簡介，簡單的敘訴公司目標和計畫成果。 

            （2）畢業生或實驗室的生活 如：全體旅遊、聚餐茶會 

                 附上照片，讓期刊更加的生活化且增加彼此的聯繫和近況。 

            （3）找大三學生，去和產業界接軌，然後寫下心得和感想。 

              

               刊物给予對象：  

 

                 【1】在校生(必發) 

                 【2】剛畢業生 

                 【3】已畢業生 

 

               目的： 

 

                 『A』認識產業界 

                 『B』系的認同感 



                 『C』玩樂的心得 

 

               備註： 

                  2個月發行一次，一次介紹一間公司，內容大約 10來頁，   

                  由助教來完成和排版。 

 

＊生涯規劃講座： 

 

            原本想實行生涯規劃講座，但因為有實行上的不便和缺乏立即的實 

            用性，所以再討論。 

 

          ＊校外演講： 

 

            主要是安排校外有名或是工廠的老闆經理，來替我們學生講解目前 

            產業界的動向和趨勢。 

 

          ＊增加凝聚力： 

 

            以上屆連絡下屆的方式來執行，最好每屆都有一個總負責人，希望 

            至少從第 10屆開始。 

 

其餘案由（略） 

 

七、 下任會長選舉 

     推舉由莊燿隆校友連選連任。 

八、 臨時動議 

      1、生命科學院推薦本系第五屆石界智系友參與總會理監事選舉，希望系 

         友踴躍出席投票。 

      2、整理歷屆系會長聯絡資料，並由歷屆系會長出發建立聯絡網絡。 

九、 校友總會成立典禮 

十、 會員大會暨晚宴 

 十一、 散會：二十一時十五分 


